

Dentro del marco del Bicentenario de la Revolución de Mayo y del Cincuentenario de nuestra Universidades y como parte de los actos relacionados con la ampliación de nuestra Biblioteca, estamos realizando esta importante oferta bibliográfica.

Agradezco a la Editorial Panamericana a través del Sr. Alfredo Visino la permanente colaboración con nuestra Institución y la excelente predisposición a realizar esta presentación en la misma.

Es importante destacar que la Universidad es el lugar donde enseñamos a nuestros jóvenes a pensar, a reflexionar, a ser libres.

Por otro lado la importancia y trascendencia de una Universidad se mide a través de la magnitud de su Biblioteca y esto no es casual, obedece a que la Biblioteca se transforma en el corazón de la Institución ya que si recordamos la etimología de la palabra libro, viene del latín liber que significa LIBRES y se lo relacionamos con el objetivo de la Universidad que es enseñar a nuestros jóvenes a ser libres, sin dudas la herramienta fundamental para ello se encuentra en este lugar la Biblioteca.

También debemos destacar que los libros son insustituibles ya que permite el acercamiento y el contacto con el conocimiento en cualquier momento y lugar. Los libros son irremplazables aún ante los avances tecnológicos que puedan existir, por ello es que valoramos y agradecemos tanto esta exhibición.

Por lo tanto podemos concluir diciendo que la libertad de pensamiento está estrechamente relacionado con el menor o mayor grado de contacto con aquellas herramientas que nos acercan al conocimiento y que sin dudas son los LIBROS.

Dr. Daniel Miranda
Rectoría UMaza